



Martes 25 y Jueves 3 de 19.00 a 21.00, podremos disfrutar de dos contadoras profesionales, Cristina Kolumelah e Isabel Torres. Nos contarán su relación con el cuento, como surgió en ellas su necesidad de contar y cómo es el proceso que viven desde que encuentran el cuento escrito hasta que lo encarnan en viva voz.

*SI ERES AMANTE DEL DIBUJO ¿CÓMO ILUSTRAR UN CUENTO?

La ilustradora **Ana Pez** el **viernes 28** de **19.00** a **21.00** h, nos desvelará su trayectoria por el mundo del cuento ilustrado, sus primeros pasos, su despertar y su proceso de creación.

*SI QUIERES CONOCER UN CUENTO DE MANO DE SUS AUTORAS

Este año nos visitarán dos creadoras palentinas el viernes 28 a las 17.30 en la Sala Infantil para presentar su libro ARTEFACTOS, Concha Lobejón y Merche Albillo.

*SI QUIERES JUGAR A INVENTAR CUENTOS EN FAMILIA

"Taller para aprender a contar cuentos en familia" Impartido por Mercedes Herrero Martes 25 18.00 a 19.00 h











CONTAR PARA SABER Y SABER PARA CONTAR

"Como artífices de la palabra, contar nos convierte en herederos de una sabiduría milenaria que acompaña nuestro caminar desde los primeros tiempos...desde los tiempos de los cuenteros de la tribu..."



Contadora de historias, y titiritera. En el 2004 comienza a dedicarse profesionalmente a la antropóloga Narración Oral Escénica, realizando sesiones para público infantil y adulto en bibliotecas, colegios, teatros... Formadora de formadores, imparte talleres de narración oral y seminarios sobre tradición ora y el arte de contar.

https://kolumelahcuentacuentos.blogspot.com











Ana Pez es una ilustradora madrileña, diseñadora de pop-up, tallerista y bailarina de swing amateur. Ella misma considera que algunos de sus puntos fuertes son el uso del color en sus ilustraciones y del *twist* en la pista de baile. Principalmente ha ilustrado para el mundo editorial, en ámbito nacional e internacional, haciendo narrativa, álbum infantil y cómic. Su primer libro como autora de texto e ilustraciones, *Mi hermano pequeño invisible* ha sido publicado en Francia, España, Portugal y México, y obtuvo una mención especial en los Bologna Ragazzi Award en 2015. Puedes ver más de su trabajo en www.anapez.blogspot.com.

CONTADORA Isabel Torres - Jueves 3

Contadora de camino. Cuenta desde hace... Cuenta a niñxs, a mayores, a la luna, al sol. CUENTA

Colaboradora con el Maratón de Guadalajara desde sus inicios.











a ser escuchadas tejiendo si alguna persona está interesada en vivir la experiencia de tejer y escuchar! ¿Por qué tejer?

Porque intentaremos con lo que se teja y con ganchillos que se vayan aportando, envolver algunas de las columnas de hormigón de la biblioteca a modo de envoltura de calor y color, desde hoy hasta el día del maratón.

Desde la **Sala Encoarte_Alkimia** CUENTOS DE CARTÓN. Teatro para niñ@s CIA Cabeza de viento

Domingo 30 a las **12.30** y a las **18.30** h



https://www.youtube.com/watch?v=W7LHhXjnK5k











POSDATA

Se contarán cuentos individuales, en grupo, familias, amigxs, asociaciones, ect, y en el tiempo del mediodía "Comer y contar", tendremos cuentos a la carta en grupos reducidos y cuentos inventados alrededor de ricas viandas.

DUDAS 659841544 o preguntar en el mostrador de la segunda planta de la biblioteca.

Más información

http://www.bibliotecas.jcyl.es/
https://escueladeteatroalkimia130.blogspot.com.es/

Organiza_Junta de Castilla y León

Coordina_Pez Luna Teatro / Escuela Teatro La casa del agua.

Colabora _ Centro Cultural de Personas Sordas de Palencia

y Sala Encaorte_Alkimia







